

## 「アイスチューリップ」まもなく開花

8,000球のアイスチューリップと、その周りを彩るたくさんの花々！



画像は昨年の様子です

木曾三川公園センターでは**1月29日（土）**より10品種8,000球の**アイスチューリップ**の展示を開始いたします。

アイスチューリップとは、球根を特殊な方法で冷蔵処理し、外気温との温度差により冬を疑似体験させ、開花時期を調整したものです。品種は春に咲くチューリップと同じですが、冬の気温の低さから春よりも生長が抑えられるため、開花時期が長くなるのが特徴です。園内に一足早い春の訪れを感じさせてくれるアイスチューリップを、ぜひご覧下さい。見ごろは2月中旬ごろを予定しておりますが、天候状況等により前後する場合があります。

当公園では1月29日（土）～3月13日（日）の期間「春こいフェス」を開催いたします。期間中はアイスチューリップを中心にパンジーやビオラを使ったハンギングバスケットで園内を明るく演出します。また期間中の3月13日（日）にはハンドメイドのペット用品等を集めて販売する、「わんこマルシェ」を開催予定です。

ご多忙のことと存じますが、取材ならびに掲載・報道のほど、よろしくお願い申し上げます。

3月18日（金）よりチューリップ祭2022を開催予定となっております。



@kisosansenkoen



国営木曾三川公園

## 問合せ先

木曾三川公園管理センター  
企画課企画係 松田・築地  
0584-54-5531